

Le Conseil de sécurité de l'ONU analyse le différend entre l'Arabie Saoudite et l'Iran



ONU, 5 janvier, (RHC-PL).-L'ambassadeur uruguayen Elbio Rosselli, qui occupe ce mois-ci la présidence du Conseil de sécurité de l'ONU , a signalé que cet organe analyse la situation davantage tendue entre l'Arabie Saoudite et l'Iran.

Elbio Rosselli a relevé qu'il espère que la crise en cours n'affectera pas le processus visant à mettre fin au conflit en Syrie, initiative à laquelle Ryad et Téhéran participent, dans le cadre des actions du groupe de soutien international à la Syrie.

Les deux pays ont rompu leur relations suite à l'exécution d'un haut dignitaire religieux chiite, le cheikh Nimr Baqer al-Nimr, en Arabie Saoudite, ce qui a provoqué l'indignation de l'Iran.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/80497-le-conseil-de-securite-de-lonu-analyse-le-differend-entre-larabie-saoudite-et-liran>



Radio Habana Cuba